

# UTN-Präsident schielt nach Kalifornien

**NÜRNBERG** – Der neue Präsident hat große Pläne: Nürnbergs Technische Universität sucht ihre Vorbilder jetzt in Kalifornien. „Im Geiste wie das Caltech“, sieht Michael Huth die Zukunft der UTN. Absolventen der Elite-Universität in Kalifornien zeichneten sich vor allem durch interdisziplinäres Denken aus. Das wünscht er sich auch für seine Wissenschaftler: „Eine solche Forschungskultur streben wir an.“

Im Nürnberger Presseclub sprach Huth über den Aufbau der neuen Universität und darüber, welche Rolle Künstliche Intelligenz (KI) dabei spielt. Außerdem verriet er, wie es gelingt, Professorinnen und Professoren an die noch so junge UTN zu locken.

Sein erstes Semester als neuer Gründungspräsident hat Huth gerade geschafft. Er prognostiziert: „In zehn Jahren spricht niemand mehr über KI.“ (Seite 11)

**cm**